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Rencontre FDSEA et les Jeunes Agriculteurs de Maine-et-Loire 

Mise au point 
 

 
 
La question des épandages à proximité des lieux publics et des habitations est un sujet 
particulièrement sensible de notre actualité. 
 
Suite à un incident isolé, un certain nombre de propositions ont été faites, répondant parfois moins 
à la question de fond qu’à l’émotion suscitée par l’événement (symptômes d’irritations par des 
élèves des élèves des écoles suite à des traitements fongicides dans des conditions à priori 
inappropriées). 
 
Sensible à ce sujet, je partage l’inquiétude que cela provoque chez nos agriculteurs. 
 
Recevant des salariés d’une entreprise locale ayant d’importantes difficultés et avec des risques 
pour l’emploi local, et voulant rencontrer personnellement la FDSEA, je les verrai dès vendredi 
matin.   
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